Herzlichen Dank

Die vielen Zeichen der Anteilnahme des Mitgefühls, des Trostes, Umarmungen und Teilnahme am Grab mit Karten und Spenden beim Abschied meines Ehemannes

Hans Egger

haben mich überwältigt.

Sie sollen mir Hilfe sein und Trost. Ein spezieller Dank geht an die Ärzte und das Pflegeteam der Station 8B im KSW.

Auch danken möchte ich dem langjährigen Hausarzt Herrn Dr. med. René Mégroz, dem Sängerbund Töss wie auch den lieben Angehörigen und Verwandten.

Herrn Pfarrer Jeruzalski fand die tröstenden Worte zum Abschied am Grab – ein herzliches Dankeschön.

Louise Egger